


 

Etat Civil    
                        

                 NAISSANCES                                                                   MARIAGE          

RIVA Annya    27/06/2021            HERVY Pascal et LONCHAMPT Valérie               18/09/2021

FERREIRA Malone    12/08/2021                                                                   

DE GIORGI Lya    03/09/2021                                              DECES 

DEFERT Jade    19/10/2021             GUINCHARD Michel                                          18/08/2021

DA SILVA COSTA Cali      25/11/2021             FROIDEVAUX (BERTRAND) Marie-Claude          03/10/2021

MICHEL Sacha    27/11/2021             VUITTENEZ Claude           02/11/2021 

MICHEL Mattia                       12/12/2021

EDITO

Chères Dommartinoises, chers Dommartinois,

L’année 2021 nous aura confirmé toute la capacité d’adaptation et de rebondissement de notre pays. 

En effet, dans leur très grande majorité, nos concitoyens ont fait preuve de civisme face aux difficultés et de

confiance dans leur capacité à investir et à aller de l’avant.

La situation sanitaire demeure sous surveillance avec une 5ème vague de Covid cet hiver,

mais ses conséquences sont mieux encadrées et moins lourdes pour la population et son économie.

Pour notre communauté, l’avancement des projets a été impacté par l’environnement général.

Pour autant, ils suivent leur cours.

A la rentrée de septembre, les conseillers ont accepté à l’unanimité de céder la salle du conseil municipal pour

y aménager une 4ème classe indispensable à l’évolution de notre population scolaire. Désormais, les séances

du conseil sont délocalisées dans la salle de convivialité du «vieux chalet». 

La sécurisation des entrées du village a commencé à être mise en œuvre avec, entre autre, l’interdiction de

tourner à gauche pour les voitures venant du val d’Usiers. Cette mesure vise à limiter le transit dans notre

village.

La livraison du terrain multisports se fera au printemps.

La mise en place du nouveau Plan Local d’Urbanisme Intercommunal et d’Habitation (PLUiH) devrait intervenir

à l’automne 2022.

Quant à la création d’un «Pôle Ecole-Sénior-Santé», le conseil a choisi un Assistant à Maitrise d’Ouvrage pour

l’accompagner dans la réflexion et la réalisation de ce projet structurant pour les générations à venir.

En cette période de fin  d’année tourmentée,  rassembler les Dommartinois  dans une même salle  pour la

cérémonie  des  vœux  ne  serait  pas  raisonnable,  donc  le  conseil  municipal  a  annulé  ces  festivités.  C'est

pourquoi je vous souhaite à toutes et tous, petits et grands, un joyeux Noël et une très belle année 2022.

Bien avec vous.

Laurent FAVRE, Maire de Dommartin  

                     

Comité de rédaction : Marie-Odile BERNARD , Joël CLEMENCE , Norbert MOUGIN, Christian BATLOGG Le Dommartinois  2



   LA BELLE HISTOIRE DES 90 ANS D'YVETTE

Yvette Favre est née le 15.10.1931 à Graignes dans la Manche, à quelques kms des plages où se
déroula le débarquement des alliés. Elle est la dernière d’une fratrie de 13 enfants et passe son
enfance au village en suivant sa scolarité tout en participant aux travaux de la ferme.

La guerre arrive et cette période est très éprouvante pour toute la famille qui souffre des privations
et de l’oppression de l’occupant.

Le 6 juin 1944, 150 parachutistes américains atterrisent dans le village de Graignes tandis que leurs
camarades débarquent à Omaha Beach. Les villageois prennent soin de leurs sauveurs mais le 11
juin, pendant la messe dominicale, les Allemands attaquent le village : de nombreuses victimes civiles
et militaires sont à déplorer, l’église est détruite. Un rescapé, Marion Hatton 22 ans, originaire du
Kentucky trouve refuge dans la grange du «père Musson» où la petite Yvette est chargée de lui
porter à manger durant 10 jours avec la discrétion que l’on peut imaginer. S’en suit un exil de 5
semaines sous la pression des Allemands et au retour, la famille découvre avec tristesse le pillage de
sa ferme. Sitôt libérée, mais en situation précaire, Yvette est envoyée faire des ménages et se voit
obligée d’abandonner l’école alors qu’elle préparait assidûment son Certificat d’Etudes.

En 1945,  le  papa d’Yvette  disparaît  dans  les marais  et  2 ans  plus tard sa maman décède d’une
pneumonie ; Yvette a alors 16 ans….

Lors de son service militaire au château de Joux, son frère René avait connu puis épousé une jeune
fille  de Dommartin :  Marie Favre.  L’occasion pour Yvette de faire la connaissance du petit  frère
Michel qu’elle épousa au bout de 6 mois de rencontre, dont 3 mois à distance !

Yvette découvre la neige et part travailler
avec son mari chez Gerber à
Pontarlier.Elle donnera naissance à 4
enfants : Françoise, Eric, Laurent, Patrick
qui lui donneront 10 petits enfants et 3
arrière-petits-enfants.

Yvette vit une retraite heureuse dans sa
maison de Dommartin avec son Michel
d’humeur toujours joyeuse !

Sa vue ayant baissé, elle ne peut plus
cuisiner et lire autant qu’elle le
souhaiterait mais elle demeure toujours
accueillante et bienveillante.

Bon anniversaire Yvette !
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ACTUALITÉS ÉTÉ DE LA SAINT MARTIN

Tout était prêt pour la fête du Père Noël au terrier mais 

malheureusement, une fois de plus l'association de notre village 

résignée a annulé cette manifestation du fait des annonces 

gouvernementales faites la semaine juste avant ce rendez-vous.

Cela devient très

compliqué de prévoir

des activités festives mais l'été de la

Saint Martin pense toujours organiser

le tarot et le feu de la Saint Jean.

Par contre, elle a pu embellir l'entrée

de l'église avec la construction de la

crêche qui comporte de nouveaux

personnages tout en couleurs cette

fois-ci.

                                                        FÊTE DES PÈRES 

Souvenez-vous, c’était le vendredi 2 juin dernier au terrier. Le conseil municipal nous conviait, nous 

les papas, à la désormais traditionnelle fête des pères. L’invitation était doublement réjouissante car 

elle marquait la fin du confinement et donc la possibilité de nous retrouver enfin en présentiel.

Quelques semaines plus tôt, les mamans n’avaient

pas eu cette chance. Elles s’étaient consolées avec

un chèque cadeau valable dans les commerces

Pontissaliens.

La joie de nous retrouver pour partager le verre de

l’amitié se lisait dans tous les regards. 80 papas

environ ont apprécié le repas préparé par Marc

FISCHER de la Pinte Comtoise. Nous l’en

remercions.

Nous félicitons aussi Céline pour le dressage des

assiettes, Françoise et Victor, nos grilladins,

Damien le sommelier d’un soir et tous ceux qui,

dans l’ombre, ont rendu possible cette agréable soirée.

Le Dommartinois  4

Vie du village



ET UNE QUATRIÈME CLASSE DE PLUS

Quand notre école ouvre une classe, c’est tout le village qui respire.

Cette année encore, après 2020 déjà, les effectifs croissants ont conduit à l’ouverture d’une nouvelle 

classe, ce qui porte désormais à 4 le nombre de classes à DOMMARTIN, comme à VUILLECIN.

En septembre, les élèves de «3ème cycle» ont intégré la salle du conseil municipal réaménagée pour 

l’occasion avec des équipements neufs :  (tables,

chaises, tableau, bureau). Les services techniques de

la CCGP et une partie des élus ont assuré la mise en

place sous le regard avisé de la directrice Mme Tosi

pour que tout soit opérationnel pour cette rentrée

2021.

L’ouverture de cette 4ème classe n’est pas le seul

changement de la rentrée. 3 nouvelles professeures

des écoles sont venues renforcer l’équipe

pédagogique en place.

Nous leur souhaitons la bienvenue et un plein épanouissement professionnel au sein de notre école.

CEREMONIE DU 11 NOVEMBRE

Cette commémoration a rassemblé plus de personnes que les 2 dernières années et cela a réjoui
l'ensemble des participants.

Par  contre,  Mr  le  maire  ne  pouvant
représenter  la  commune,  le  1er  adjoint  a
donc  remplacé  Laurent  Favre  pour  cette
célébration.

La  marseillaise  a  été  chantée  juste  après  la
lecture du message officiel et de la lecture des
noms des soldats morts au combat.

Dommartin n'étant pas le village offrant le pot
final, celui-ci s'est réalisé à Chaffois où toutes 
les personnes étaient invitées pour un apéritif
mais sans autre réjouissance toujours du fait 
de ce sacré virus. 
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LE « DOMAINE DE LA MAISON DES FAMILLES »

QUELQUES CHIFFRES DE FREQUENTATION DE LA MAISON DES FAMILLES

 Fréquentation nombre de nuitées

Année 2015 2016 2017 2018 2019

Total 7 770 8 044 8 610 8 353 8 143

Arrondi 7 800 8 055 8 600 8 400 8 150

 Nombre de familles accueillies

Année 2017 2018 2019

Total 1 224 1 311 1 295

Arrondi 1 250 1 350 1 300

Pourquoi agrandir et anticiper l’évolution des hospitalisations :

Le projet de la première phase de notre  Maison d'Accueil  Hospitalière répond à tous ses

objectifs,  au-delà  de  l'hébergement,  c'est  un  lieu  de  vie  et  de  rencontre  pour  tous  les

opérateurs intervenants dans le secteur de la santé (accueil des familles, patients résidents,

associations).

Dans une période normale (hors virus) la Maison est saturée et nous devons nous poser la

question : que faire pour accueillir plus de familles ?
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L'environnement général du secteur santé va beaucoup évoluer. Les hôpitaux vont s'adapter au plan Ségur de

la santé et à l’article 59 de la LFSS. L'expérimentation sur la fonction des MAH a démontré le rôle grandissant

et indispensable de ces maisons. L'hôpital pourra s'appuyer sur nos maisons pour des séjours plus courts en

ambulatoire. Les responsables de la Maison des Familles et de Semons l'Espoir se doivent de répondre aux

besoins et d'engager cette extension et positionner 12 chambres supplémentaires avec les locaux annexes.

LE PROJET

Contexte donnant lieu à la création du projet d’extension

On constate le rôle important assuré par la phase I de la Maison des Familles, à savoir :

 Le service rendu aux services hospitaliers et chefs de service à chaque demande,
 La rencontre à la Maison des Familles d’autres associations présentes et engagées dans le secteur

santé (type Ligue Contre Le Cancer, Transhépate, Donneurs de sang…),
 Les résultats de l’expérimentation des hébergements temporaires non médicalisés pour les patients

(voir rapport du Parlement relatif à l’expérimentation des hébergements temporaires non médicalisés
pour patients en annexe). L’environnement général du secteur santé va évoluer dans ces prochaines
années.

Et donc, il a été décidé de procéder à la phase II et de lancer la réalisation du Domaine de la Maison des

Familles.

Projet médical dans lequel s’inscrit ce projet

Ce projet s’inscrit dans la volonté du plan SEGUR de la santé et le développement des Maisons d’Accueil
Hospitalières (MAH), concrétisé par la mesure 17.

Il s’inscrit dans plusieurs réflexions :

 Les résultats de l’expérimentation organisée par les hôpitaux et MAH au niveau national,

 Le développement et l’évolution des soins, notamment les soins ambulatoires pour les patients pour
les patients ne nécessitants pas une nuitée à l’hôpital. (HTNM),

 Être cohérent avec le décret à l’étude dans le cadre de la loi sur la sécurité sociale pour généraliser
l’accueil des patients non médicalisés. (HTNM).

Equipes associées à la création et à la mise en œuvre du projet

Il s’agit des équipes médicales, des services de l’hôpital mais également celles des différents partenaires qui
ont fait de la Maison des Familles un lieu de vie, de rencontre, pour combattre la maladie.

Participation aux réflexions afin de :

➢ Faire un bilan de la phase I avec les points forts et ceux à améliorer,

➢ Construire la phase II afin de répondre au mieux à l’évolution des traitements et de l’accueil.
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SÉCURISATION DES ENTRÉES DU VILLAGE

Vous l’avez certainement déjà observé, des aménagements ont 

été réalisés aux entrées de notre village. La réfection des 

accotements et surtout la mise en place d’un «cédez le 

passage» contribue à la sécurisation du carrefour grande 

rue/rue de la chapelle. Cette nouvelle priorité à droite oblige à 

plus de prudence lorsque l’on arrive de VUILLECIN et limite de 

facto la vitesse sur ce segment.

Rue de Montigny, l’essai de 3 mois qui visait à réduire la vitesse 

dans cette rue traversante, si

densément peuplée, est

terminé. Pour l’heure, aucune décision n’a été prise. La zone de

contournement d’un côté, la voie sans issue de l’autre, divisent. Les

riverains concernés nous ont fait part de leurs observations et donc la

réflexion se poursuit.

Du côté du fer à cheval, l’installation d’un sens interdit, 

bloquant l’accès par le haut du village, vise à limiter le trafic 

quotidien et sécuriser le cœur du village.  

DONNEZ-NOUS NOTRE PAIN A L'ABRI....

                 

Plus personne  n’est arrosé, ni blanc de neige en

venant quérir sa baguette ou son pain.

L’entreprise  M2I   IOTTI de Dommartin  a réalisé un

abri de qualité pour notre confort et notre sécurité

car la glace était souvent présente devant les

distributeurs de pain.

Cet ouvrage permet également de protéger les

distributeurs et le point Relais.
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TRAVAUX CIMETIÈRE

Afin de permettre aux agents des pompes funèbres de travailler en 

toute sécurité, des travaux ont été réalisés pour qu'ils descendent aux 

nouveaux caveaux qui ont été construits sans dangers.

En effet, il y avait auparavant des marches d'escalier et une rampe pour 

le chariot mais la descente était scabreuse d'où la nécessité de modifier 

cet aménagement.

Comme vous pouvez le constater sur les photos, il a fallu tout casser 

l'existant et même agrandir le passage en burinant l'enrochement qui 

bloquait l'ouverture. Une fois ce travail effectué, une chape a été coulée

diminuant fortement l'inclinaison de la pente et pour finir des barrières 

inox ont été posées.

L'électricien a ensuite installé l'éclairage qui fonctionne avec 

l'alimentation des candélabres que les assistants funéraires 

enclenchent par une télécommande en passant devant le coffret 

électrique dédié.

Les travaux de maçonnerie ont été exécutés par l'entreprise JMG et

l' électricité par TIBO ELEC.

Le retour des services funéraires est très positif et ils apprécient de 

pouvoir travailler sereinement sans risque d'accident.

Il faut aussi remercier la commune de Houtaud qui nous a suivi sur 

ce projet.

                       ET S’IL SUFFISAIT D’UN SIGNE ?

De plus en plus d’intérêt partout en France pour la langue des signes  !

Cette langue - reconnue depuis 2005 comme une langue à part entière -  peut être proposée dans les

lycées  en  classe  de  seconde.  En  2022,  plus  de  2000  candidats  au  baccalauréat  passeront  cette

épreuve de langue des signes française (Lsf)

Un enfant de 8 mois est capable de communiquer avec son entourage, contre 18 à 24 mois pour les

premiers mots.

Gaétane  Tissot  animatrice  et  formatrice  en  communication  signée  accompagnée  de  la  parole  –

établie  aux  Fourgs  –  pourrait  nous  faire  découvrir  la  communication  gestuelle  lors  d’un  atelier

ludique!

Si vous êtes intéressé(e) merci de vous inscrire au secrétariat de la mairie !
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JÉRÉMY CLÉMENT, UN BRILLANT ESPOIR DANS LE CYCLISME

Dans son village de Dommartin, on a d’abord découvert ce jeune homme lors de l’obtention

de son baccalauréat  avec mention très  bien-  comme sa jumelle  Anaïs  par  ailleurs.  Il  fait

désormais parler de lui dans le milieu cycliste. Après avoir pratiqué le football il se tourne

vers le vélo- sans doute inspiré par son arrière grand-père dommartinois Gilbert Jeannier.

Depuis 2018 seulement, il consacre toute son énergie à ce sport et participe à de nombreuses

compétitions. Après avoir fait des courses d’un jour, il est passé à des courses par étapes.

Depuis janvier 2021 il est entraîné par le talentueux Simon Fischer de Houtaud et l’année

2021 se révèle être une année exceptionnelle pour Jérémy ; son palmarès est éloquent !

- troisième place dans la catégorie des espoirs (U23)

à la Trilogie de Maurienne (course par étapes la plus

montagneuse de France : 280 km pour un dénivelé

positif de 8500 m !)

- troisième place chez les espoirs au col de La Loze

(col le plus dur de France)

- troisième place chez les espoirs au Tour des

Stations dans le Valais (course la plus montagneuse

du monde : 3000 m de dénivelé positif en 80 km !)

Jérémy sera classé 36° sur 755 au général !

- troisième place chez les espoirs sur l’UCI

GronFondo Suisse (manche qualificative de coupe du

monde)

 Les projets de Jérémy pour 2022 : 

- refaire le Tour des Stations et essayer de décrocher encore un meilleur résultat !

- tenter une course plus longue avec un dénivelé de 4000 m en un jour !

Cette année 2022 s’annonce très prometteuse pour Jérémy à qui l’on souhaite aussi en avril

la réussite au concours de professeur des écoles !
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TEMOIGNAGE DE JULIETTE MOREL

Avoir participé aux Sommets de l’Espoir cette année, est pour moi quelque chose qui m’a 

beaucoup aidé. D’abord parce que ça m’a permis de me donner des idées pour mon avenir, mais 

surtout parce qu’il y avait quelque chose de très fort dans cette aventure.

On n’y pense pas forcément mais la nature a beaucoup à nous apprendre. Par son 

fonctionnement et par ce qu’elle nous apporte, elle nous fait redécouvrir qui nous sommes.

Que l’on soit petit ou grand, musclé ou gringalet, ça n’a pas d’importance tant qu’on a la volonté et le

moral.

Ma principale source d’inquiétude était de voir que les malades en fin de traitement avaient 

parfois du mal à avancer. Et c’est comme ça qu’on réalise que l’on n’est pas seuls, on peut tous 

compter les uns sur les autres. Il n’y a plus aucune 

peur du jugement, nous sommes tous pareils et nous 

avons tous plus ou moins le même vécu. Cela rend le 

voyage encore plus beau. Cette solidarité nous donne 

envie d’aller plus loin. 

Je suis tombée malade à l’âge de 11 ans, et 2 ans plus 

tard, mon frère est décédé. C’est d’ailleurs peut-être 

pour cette raison que je n’ai presqu’aucun souvenir 

de mon séjour à l’hôpital. Les seuls souvenirs qu’il me 

reste sont les infirmières toujours attentionnées, les 

repas à la carte, contrairement aux autres, 

malheureusement, mais aussi de grandes lames de 

plastique entourant mon lit, formant ce que l’on 

appelle «une bulle», et qui m’interdisait d’aller plus 

loin, me protégeant du danger de mort qu’étaient 

devenus les microbes. 

Désormais, je suis en étude de musique et je sais 

maintenant que je me servirai de ce voyage pour 

apporter quelque chose aux gens. Leur donner la 

force et le courage, mais aussi leur parler et leur faire comprendre ce que l’on ressent lorsqu’on 

se dépasse.

Je voudrais dire un grand merci à Semons l’Espoir et à tous ceux qui nous permettent de vivre

cette belle aventure. Grâce à eux, j’ai pu découvrir toutes sortes de sports tels que le

canyoning, la via corda, et même l’escalade de plus de 150 m. Mais surtout, nous avons

expérimenté la montée d’un des plus grands sommets près de chez nous, qu’est l’Allalinhorn,

à 4027 d’altitude.
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LE MONDE DES ABEILLES

Il est toujours intéressant de regarder la nature autour de nous et tout particulièrement des

travailleuses  exceptionnelles.  C'est  pourquoi  nous  nous  permettons  de  vous  parler  de

l'association Apicole du Haut Doubs. Elle a été créée début 2017 et regroupe une soixantaine

d'apiculteurs sur le département. Ces objectifs sont de permettre le développement d'une

pratique respectueuse de l'abeille et de l'environnement, la mutualisation de matériel, les

achats groupés et aussi de partager avec le grand public les connaissances autour de cet

insecte.

Différentes conférences et animations ont déjà été réalisées par API-HD à savoir : 

➢ Les plantes mellifères

➢ Le Varroa et les traitements

➢ Lecture de la planche de vol

➢ Abeilles et pollinisation

➢ Les allergies au venin

➢ Se soigner avec les produits de 

la ruche, des “médicaments” naturels.

Si vous souhaitez mieux les connaître ou adhérer à API-HD vous pouvez envoyer un message

à assoapihd@gmail.com ou envoyer un courrier à cette adresse :

API-HD

Mairie de la Rivière Drugeon

25560 LA RIVIERE DRUGEON

Le Dommartinois  12

Nature

mailto:assoapihd@gmail.com


POSSIBILITE DE DEMATERIALISATION DES DEMANDES

D’AUTORISATION D’URBANISME AU 1  ER   JANVIER 2022

A compter du 1er janvier 2022, vous aurez, si vous le souhaitez, la possibilité de déposer en ligne vos
demandes  d’autorisations  d’urbanisme  (CU,  DP,  PA,  PC,  PD)  ainsi  que  les  pièces  jointes  en  les
adressant à l’adresse suivante :  mairie@dommartin25.fr

Vous conservez la possibilité de déposer vos demandes d’autorisations d’urbanisme en version
papier directement à l’accueil de votre commune car la dématérialisation n'est pas obligatoire.

En  amont  de  votre  dépôt,  vous  pouvez,  si  vous  le  souhaitez,  utiliser  l’outil  d’assistance  AD’AU

disponible sur https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R52221 

CGU : 
Les seuls formats acceptés sont les formats suivants : PDF, JPEG et PNG. La taille  des pièces

jointes sera limitée.

VISITE DE Mme ANNIE GENEVARD

Mme la Députée du Haut-Doubs est venue rencontrer les élus de Dommartin le mercredi 25 août.

Mr le Maire a d’abord présenté les caractéristiques de la Commune et a ensuite évoqué les projets 

en cours comme la sécurisation des entrées du village, la construction d’une école, d’une résidence 

service séniors etc…

Ensuite, Mme GENEVARD est revenue sur l’importance des élus locaux dans la vie démocratique tout 

en partageant la difficulté de l’exercice vu les

nombreuses compétences transférées aux

Communautés de Communes ou autres instances

départementales. 

Elle a réitéré le soutien qu’elle portait aux

communes et en particulier aux petites

collectivités rurales. 

Elle a aussi salué l’intérêt des projets en cours 

dans notre village et assuré son soutien.
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Saison d'hiver
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URGENCES

SAMU : 15

Police : 17

Pompiers : 18

Centre antipoison : 03 88 37 37 37

Allô Enfance maltraitée : 119

Gendarmerie : 

4, rue du moulin Parnet

25300 PONTARLIER

Tél : 03 81 39 06 60

Commissariat de police : 

16, rocade Georges Pompidou

25300 PONTARLIER

Tél : 03 81 38 51 10

Centre Hospitalier Général :

2, faubourg Saint-Etienne

25300 PONTARLIER

Tél : 03 81 38 54 54

Médecin de garde : 3966

Pharmacie de garde : 

Se renseigner auprès du commissariat en 

se munissant d'une ordonnance

Correspondante Est Républicain

Laurence Invernizzi

20, rue principale

25300 VUILLECIN

Tél : 03 81 46 63 08

Courriel : laurence.invernizzi@wanadoo.fr

PRATIQUE
Mairie :

6, rue de l'école

25300 DOMMARTIN

Tél : 03 81 46 69 84

Fax : 03 81 46 57 64

Courriel : mairie@dommartin25.fr

Permanence secrétariat de mairie :

Mardi : 14h à 18h

Jeudi : 14h à 18h

Vendredi : 9h à 12h

Location de la salle des fêtes :

Contacter François Favre

Tél : 03 81 46 23 56

Location de la salle Le Terrier :

Contacter Joël Clémence

Tél : 06 45 46 93 55

Bibliothèque : 

Mercredi, de 17h à 18h30

Au local du préau

Horaires de la déchetterie :

Du 1er avril au 30 septembre

Du lundi au samedi : 8h à 12h, puis 14h à 18h

Dimanche : 9h à 12h

Du 1er octobre au 31 mars

Du lundi au samedi : 8h à 12h, puis 14h à 17h

Dimanche : fermé

Demandez votre badge à la C.C.G.P. ou sur le site,

Sur présentation de la carte grise de votre 

Véhicule et d'une facture de téléphone ou électricité

C.C.G.P. : 03 81 39 40 02

Ramassage anciens journaux (préau de l'école) : 

Chaque 1er samedi du mois de 11h00 à 11h30

Couverture : qu'il est beau notre village

Contacts

mailto:mairie@dommartin25.fr

